

Granada presume de sus productos esta Navidad

[02] La Diputación de Granada ha instalado en el Humilladero un mercado navideño de la marca gastronómica de la provincia, 'Sabor Granada', con el objetivo de promocionar a más de veinte empresas adscritas



'Sabor Granada' instala un mercado navideño en el Humilladero. **DIPGRA**

[3] **PROGRAMACIÓN NAVIDEÑA**
La Navidad llegará a cada rincón de la provincia con espectáculos de magia, circo, baile y teatro, entre otros

[6] **SEMANA DE LA MODA FLAMENCA**
Diputación apoyará en SIMOF 2024 al diseñador granadino Antonio Gutiérrez, que presentará su colección 'Las que cosen pa la calle'

'Sabor Granada' llega al mercado navideño del Humilladero

Diputación lanza una campaña con nueva imagen de la marca e inaugura un espacio para las empresas adscritas en el centro de la capital como actividades centrales este diciembre

los productos "Sabor Granada" a los granadinos y visitantes que pasearán estos días del Puente de la Inmaculada por el centro de la capital, animándolos a comprar, a disfrutar y a saborear los productos granadinos", ha señalado el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, durante la inauguración del mercado.

Un total de 29 puestos de venta directa y dos institucionales, en concreto dedicados al Geoparque y a "Sabor Granada", configuran el mercado, que permitirá comprar de forma directa a sus productores dulces, quesos, vinos y espumosos, embutidos, miel, salsas, pan, aceite, licores, mermeladas y productos veganos.

Las empresas que están presentes en el mercado son Daromas, Llanos de Pajares, Veggins, Salsas y Especies Sierra Nevada S.L., Loma y Vega Frutales, Collados Quesería, Arana Miel, Quesería Las RRR, Flor de Vainilla, Quesería Los Teatinos, Ginevia, Destilerías y Distribuciones Li-

R.I.

La Diputación de Granada ha vuelto a apostar esta Navidad por la promoción de productos de la marca 'Sabor Granada' con la instalación de un mercado navideño en el centro de la capital como una de las actividades centrales de este mes de diciembre, junto a una campaña publicitaria en la que la marca está estrenando su nueva imagen corporativa.

La Plaza del Humilladero acoge desde esta semana y hasta el próximo 9 de diciembre el mercado "con el que buscamos acercar



'Sabor Granada', en el mercadillo navideño del Humilladero. DIPGRA

ber S.L., Espadafor, Bodegas Fontedei, Mariscal Delicatessen, Bodega Cerro de las Cruces, Entre-Sierras, Pan de mi Pueblo, Carayol y Castellar, Obrador Confitería Bonachera, Bodegas Anchurón, Carnecería-Charcutería Loli, Aceites D'Villalta, Roldán Oliva, Ron Montero, Mielería La Duquesa, San Roque S.C.A. y La Pauleña.

Nueva imagen corporativa

Esta actividad coincide en el tiempo con una campaña publicitaria en la que 'Sabor Granada' ha modernizado su imagen fruto de

la evolución y su compromiso con la calidad a la que se ha referido Rodríguez, señalando «la consolidación de 'Sabor Granada' como sinónimo de excelencia. Confiamos en seguir cultivando y compartiendo lo mejor de nuestra gastronomía, innovando sin per-

der la esencia que nos hace únicos».

La nueva marca apuesta por una tipografía robusta y sólida para representar fortaleza y confiabilidad. En lo que afecta a los colores, simbolizan la esencia de la provincia, desde la estrategia de madurez y solidez que posee 'Sabor Granada' en línea con los objetivos de crecimiento y expansión. En cuanto a la identificación gráfica, la granada se plantea como símbolo de unidad y diversidad, y la 'S' central se abre como la fruta en su punto justo de madurez.

Más de 20 empresas de la provincia lucirán sus productos este mes en el mercado

La Diputación de Granada anuncia la programación especial de Navidad

La institución llevará la cultura a cada rincón de la provincia con magia, música, teatro y muchas otras actividades

R.I.

La Diputación de Granada, a través de la delegación de Cultura y Educación, ha anunciado su programación cultural especial para la Navidad 2023. Este programa, que llevará la riqueza cultural navideña a todos los municipios de la provincia, arrancará el día 10 de diciembre y llegará a su fin el 30 del mismo mes.

Dirigida a municipios con menos de 20.000 habitantes y gestionada mediante convocatoria pública, la programación ofrece un catálogo de propuestas artísticas, las cuales han sido solici-

tadas por los ayuntamientos, cumpliendo con los requisitos establecidos a través de un formulario.

Este catálogo, compuesto por 36 empresas granadinas y artistas de diversas disciplinas, ofrecerá sus actuaciones y eventos en toda la provincia. Además, atiende 80 de las 137 peticiones recibidas de los municipios de Granada, con un valor total de 170.000 euros para las propuestas beneficiarias.

Así, la Programación Especial de Navidad de la Diputación de Granada incluirá este año propuestas artísticas profesionales y de alta calidad, abarcando áreas como la música, el teatro, la literatura, visitas culturales y las tradiciones propias de estas fechas. Podrán disfrutarse tanto éstas como muchas más actuaciones relacionadas con la Navidad y las

tradiciones granadinas en múltiples localidades de la provincia.

Cultura local

El objetivo principal de la institución provincial con esta oferta navideña es apoyar al sector cultural local, promover a artistas granadinos y enriquecer estas festividades en los municipios con una programación gratuita y accesible para el público en general.

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha mostrado su satisfacción con este circuito. «Esta extensa programación cultural llega a cada rincón de la provincia y refleja nuestro compromiso con la cultura y la diversidad de tradiciones que hacen única a Granada durante la Navidad», ha señalado.

Por su parte, la diputada de



Rodríguez y Caracuel. DIPGRA

Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha calificado esta serie de actividades como «un espacio de encuentro y celebración donde

la magia, la música, el arte y las tradiciones se fusionan para compartir experiencias únicas entre familiares y amigos».

NAVIDAD PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE LA DIPUTACIÓN DE GRANADA

AGRÓN - 29/12

Nave Municipal, 22:00 h.
Show de magia. Mago Voty

ALBONDÓN - 26/12

Paseo Balcón de Europa, 18:30 h.
Zambomba. AG Flamenco

ALBUÑÁN - 17/12

Edif. Usos Múltiples, 18:00 h.
Magia y circo. Danielo-Magika

ALBUÑOL - 28/12

Cent. Cult. La Era Gitano, 18:00 h.
Zambomba. Duende nazari

ALBUÑUELAS - 15/12

Iglesia del Salvador, 19:00 h.
Concierto. Banda de Música Provincial + Miguel Machado

ALGARINEJO - 23/12

Plaza España, 20:00 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

ALHAMA DE GRANADA - 21/12

Carpa Municipal, 18:00 h.
Zambomba. Duende nazari

ALHENDÍN - 19/12

Teatro Municipal, 20:00 h.
Concierto. Banda de Música Provincial

ALICÚN DE ORTEGA - 20/12

Puente del pueblo, 07:30 h.
Visita. Belén de Alhama de Granada

ALMEGÍJAR - 10/12

Polideportivo Municipal, 09:00 h.
Visita. Belén de Huétor Tájar

ALQUIFE - 26/12

Edif. Blas Infante, 19:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

ARENAS DEL REY - 23/12

Plaza García Lorca, 12:30 h.
Zambomba. Solera Flamenca

BACOR OLIVAR - 22/12

Edif. Usos Múltiples, 18:00 h.
Cuento 'Snowall, la Elfa de Papá Noel'. Ni un palo al arte

BEAS DE GRANADA - 22/12

Teatro Municipal, 19:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

BENALÚA - 12/12

Casa de la Cultura, 09:00 h.
Visita. Belén de Huétor Tájar

BENALÚA DE LAS VILLAS - 28/12

Ayuntamiento, 18:30 h.
Concierto. Banda de Música Provincial + Miguel Machado

BUBIÓN - 30/12

Plz. Dr. Pérez Ramón, 20:00 h.
Concierto. Ambulancia Irlandesa

CAPILEIRA - 22/12

Casa de la Cultura, 19:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari + Arturo Abad + Manuel Vaca

CARCHUNA - 01/12

Plaza Neptuno Calahonda, 19:00 h.
Zambomba. Duende nazari

CENES DE LA VEGA - 21/12

Escuela de Niñas, 18:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

CHAUCHINA - 23/12

Usos Múltiples Romilla, 18:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari + Arturo Abad + Manuel Vaca

COGOLLOS DE GUADIX - 30/12

Iglesia Parroquial, 19:00 h.
Concierto. Banda de Música Provincial

COGOLLOS VEGA - 27/12

Salón de Plenos, 19:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

COLOMERA - 18/12

Pilar de la Higuera, 15:30 h.
Visita. Belén de Huétor Tájar

CÚLLAR - 22/12

Nave Senpa, 12:30 h.
Magia y circo. Danielo_Mágika

DARRO - 22/12

Nave Municipal, 20:00 h.
Espectáculo de magia y circo. Comp. Danielo_Mágika

DEHESAS DE GUADIX - 23/12

Bajos Piscina Municipal, 18:00 h.
Navidad de Cuento. Cuenta-cuentos con Kamishibai. Tarhna Erena

DEHESAS VIEJAS - 22/12

Salón Cultural, 19:00 h.
Zambomba. Solera Flamenca

DÓLAR - 27/12

Nave San Antonio, 17:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

DOMINGO PÉREZ - 23/12

Salón Cultural, 19:00 h.
Zambomba. AG Flamenco

DÚDAR - 29/12

Ayuntamiento, 18:00 h.
Zambomba. Solera Flamenca

EL TURRO - 23/12

Usos Múltiples, 18:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

EL VALLE - 22/12

Iglesia de Melegís, 19:00 h.
Concierto. Banda de Música Provincial

FUENTE VAQUEROS - 30/12

Teatro Municipal, 19:00 h.
Versos sobre el pentagrama. Caminos estelares: El viaje de los tres Reyes Magos.

GALERA - 28/12

Plaza Mayor, 20:00 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

GOBERNADOR - 15/12

Plaza del Pueblo, 18:30 h.
Aguilando. Enseñanza y Gestión del Flamenco. Garrotín

GORAFE - 16/12

Casa de la Cultura, 19:00 h.
Repaso histórico, poético y musical por la historia del villancico 'Al sol del tamborilero' y los cantos navideños. Juan Pinilla y Pepa Merlo

GUALCHOS, 21/12

Plz. España Castell de Ferro, 19:00 h.
Zambomba navidad flamenca. María Gómez la Canastera

HUÉLAGO - 26/12

Salón Multiactos, 20:00 h.
Zambomba. Duende nazari

HUENEJA - 27/12

Teatro Waniya, 20:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

HUÉTOR SANTILLÁN - 22/12

Casa de la Cultura, 20:30 h.
Concierto. Fandila

HUÉTOR TÁJAR - 29/12

Casa de la Cultura, 20:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

ÍTRABO - 26/12

Edif. Nave de la Barrera, 18:00 h.
Cuento 'Snowall, la Elfa de Papá Noel'. Ni un palo al arte

JÁTAR - 30/12

Usos Múltiples, 17:30 h.
Lula ¿Jugamos esta Navidad? Elena Benito y Akira Valero

JAYENA - 16/12

Salón García Lorca, 17:30 h.
El Taller Secreto de Santa Claus. Ildefonso Gutiérrez

JÉREZ MARQUESADO - 29/12

Casa de la Cultura, 19:30 h.
Concierto. Vendiendo Flores

JETE - 09/12

Patio del Colegio, 18:00 h.
Magia y circo. Danielo_Mágika

LA CALAHORRA - 29/12

Plaza del Álamo, 18:00 h.
Zambomba navidad flamenca. María Gómez la Canastera

LA MALAHÁ - 22/12

Plaza del Ayuntamiento, 19:30 h.
Graná le canta y le baila a la navidad. Comp. Jondo Prod.

LA ZUBIA - 22/12

Cent. Cult. Carlos Cano, 18:00 h.
Concierto Música Mágico. Quiquemago

LANTEIRA - 29/12

Plaza de la Concordia, 19:00 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

LOS GUÁJARES - 22/12

Ayto. Guájar Faragüi, 18:00 h.
El Taller Secreto de Santa Claus. Ildefonso Gutiérrez

LUGROS - 17/12

Cent. Interp. del Camarate, 12:00 h.
Magia y circo. Danielo_Mágika

MARCHAL - 16/12

Nave Municipal, 18:00 h.
Show de magia. Mago Voty

MOLVÍZAR - 15/12

Plaza del Pescao, 21:00 h.
Zambomba. Duende nazari

MONTEFRÍO - 23/12

El Pósito, 20:30 h.
Concierto. Ambulancia irlandesa

MONTILLANA - 28/12

Plaza de Andalucía Trujillos, 20:00 h.
Zambomba flamenca. Duende nazari

MORALEDA ZAFAYONA - 22/12

Casa de la Cultura, 17:00 h.
Do, re, mi, Navidad. Tapo Teatro

MORÉLABOR - 15/12

Antiguo Cuartel de Moreda, 18:00 h.
Un paseo mágico. Mago Luisma

NÍVAR - 29/12

Plaza de la Iglesia, 19:00 h.
Zambomba. Duende nazari

OGÍJARES - 16/12

Cortijo de la Hoya, 19:30 h.
Zambomba. Solera Flamenca

PEDRO MARTÍNEZ - 20/12

Cine Ledy, 16:30 h.
Un paseo mágico. Mago Luisma

PELIGROS - 26/12

Teatro Pablo Neruda, 18:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari +Rebeca la Maire

PINOS PUENTE - 28/12

Teatro Martín Recuerda, 20:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari + Arturo Abad + Manuel Vaca

POLÍCAR - 23/12

Plaza Juan Carlos I, 18:00 h.
Zambomba. Comp. Talenqo

POLOPOS - 30/12

Carpa Municipal La Mamola, 12:00 h.
Zambomba navidad flamenca. María Gómez la Canastera

PÓRTUGOS - 17/12

Plaza de la Iglesia, 19:30 h.
Zambomba. AG Flamenco.

PUEBLA DON FADRIQUE - 16/12

Centro Social Las Eras, 18:30 h.
Cuento 'Snowall, la Elfa de Papá Noel'. Ni un palo al arte

QUÉNTAR - 16/12

Ayuntamiento, 17:30 h.
Do, re, mi, Navidad. Tapo Teatro

SALAR - 22/12

Salón Municipal, 20:00 h.
Repaso histórico, poético y musical por la historia del villancico 'Al sol del tamborilero' y los cantos navideños. Juan Pinilla y Pepa Merlo

SANTA FE - 27/12

Biblioteca Púb. Municipal, 10:00 h.
Taller de ilustración. Ana Campos y Pilar Campos

TORRE CARDELA - 25/12

Plaza de la Iglesia, 18:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

TORVIZCÓN - 15/12

Plaza del Ayuntamiento, 18:30 h.
Magia y circo. Danielo_Mágika

TREVÉLEZ - 30/12

eDIF. Usos Múltiples, 20:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

TURON - 30/12

Plaza de la Iglesia, 16:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

VALLE DEL ZALABÍ - 23/12

Iglesia Alcudia de Guadix, 19:00 h.
Muchas lenguas y una voz... Miguel Machado Oroco

VÁLOR - 30/12

Plaza Constitución, 13:00 h.
Zambomba. Duende Nazari

VEGAS DEL GENIL - 22/12

Parque Ricardo Ávila Purchil, 18:30 h.
Aguilando. Enseñanza y Gestión del Flamenco. Garrotín

VENTAS DE ZAFARRAYA - 30/12

Espacio Escénico, 18:00 h.
Magia y circo. Danielo_Mágika

VILLANUEVA MESÍA - 28/12

Centro Cultural, 20:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

UN CAFÉ
CON

ELENA DUQUE

DIPUTADA DE BIENESTAR SOCIAL, IGUALDAD Y FAMILIA

«Tenemos que hacer la provincia más accesible a las personas con discapacidad»

Esta manchega lleva ya 26 años viviendo en el que hoy considera su pueblo, Huétor Vega, donde es concejala

SARA BÁRCENA

Aunque nació en Puertollano (Ciudad Real), Elena Duque pisó Granada con apenas 18 años para estudiar la carrera de Turismo. Desde entonces, han pasado 26 años y la actual diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación de Granada se considera ya de Huétor Vega, donde reside con su marido y sus hijos.

«Cuando hablo de mi pueblo me refiero a Huétor Vega, no a Puertollano», ha admitido la también concejala y portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento del municipio, donde ejerció como alcaldesa. Según ella, el pueblo «mejor situado por la cercanía a la capital». Allí, entre Granada, Cájar y Monachil, disfruta de su familia y de largos paseos en «un enclave incomparable».

«Ahora que estoy poco con mi familia, me encanta aprovechar el tiempo con ellos. También leer. Acabar de comer, coger mi silla y poder leer al solcito en mi porche. Es un placer», ha asegurado la diputada. 'Filomeno a mi pesar' le «marcó mucho» y disfruta cualquiera de García Márquez. También hizo sus «pinitos» en el teatro con Federico García Lorca o 'La Casa de Bernarda Alba' en el instituto.

Sin embargo, Duque estudió Turismo en la Universidad de Granada por su amor por los idiomas -Griego y Latín eran sus asignaturas favoritas junto con In-

«Quiero que familias vulnerables tengan recursos de manera digna, no pagas»

glés-. Nunca pensó dedicarse a la política. De pequeña, quería ser misionera o cooperante y ayudar en África, en Kenya o Etiopía, en países subdesarrollados. «Ayudar es algo innato en las personas. En el colegio, veíamos a una abuelita todos los días por delante de su casa, sola. Acabamos haciéndole compañía los fines de semana», ha recordado.

Esa vocación de servicio que tenía en su niñez se ha representado, según ella, en su experiencia en la política, un mundo en el que entró por «la mejor persona» que dice haber conocido en este sector, el que fuera alcalde Mariano Molina del Paso. «Siempre me decía que fuese en sus listas, pero tenía los niños muy pequeños y no podía. Cuando crecieron, ya no tuve excusa y me lancé», ha explicado la concejala de Huétor Vega.

Nuevos retos

Ahora, Elena Duque afronta un nuevo reto al mando de la delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación de Granada. «Yo estoy muy contenta, estoy feliz. El haber estado en un municipio llevando un área similar, aunque en otro rango, te da la seguridad de que se puede sacar adelante. Además, en Diputación tenemos muchas más armas para hacer más cosas, mejor y llevarlas más lejos», ha apuntado.

Lo «más ilusionante» de esta nueva etapa como diputada «es hacer algo importante para que las familias vulnerables o en riesgo de exclusión social tengan recursos de manera digna». «No queremos pagas como las que se dan ahora, como el IMV (Ingreso Mínimo Vital), ni nada así. Hay gente que prefiere trabajar», ha comentado.

En materia de Igualdad, «más que un reto, es un deseo: terminar con la lacra de la violencia de género a través de la sensibilización y la prevención». «Lo haría desde los colegios de Primaria, donde tenemos que atajar el problema y trabajar por esa igual-



La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque. **DIPGRA**



También es concejala en Huétor Vega. **DIPGRA**

dad real. Da igual de qué partido seas; no eres más feminista por estar en uno o en otro», ha aseverado.

Por otro lado, Duque se ha referido a las necesidades de las personas con discapacidad. «Tenemos que hacer accesible la provincia, con transporte, con carreteras. Hay que trabajar mucho para garantizarles una vida cómoda a esas personas que tienen una capacidad diferente que les hace más vulnerables», ha indicado. La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia afronta con «orgullo» su trabajo y el de sus compañeros. «Cuando en las reuniones cada uno empieza a contar sus proyectos, yo siento un orgullo de madre. Qué bien lo están haciendo y qué bien ha elegido el presidente», ha aplaudido.

Su objetivo es llevar los recursos actuales y futuros a toda la provincia «para que todas las personas con alguna falta la puedan cubrir gracias a nosotros». «Granada está en auge y tiene un futuro prometedor», ha concluido.



El presidente, Francis Rodríguez, visitó los Centros Sociales en el Día de la Discapacidad. DIPGRA

Los Centros Sociales acogen una jornada de convivencia en el Día de la Discapacidad

Diputación aprueba en un pleno extraordinario un manifiesto en el que se compromete a dar impulso y garantizar los derechos y libertades de personas con algún tipo de discapacidad

R.I.

La Diputación de Granada celebró hace dos semanas un pleno extraordinario con motivo del Día Internacional de la Discapacidad -que cada año se conmemora el 3 de diciembre-, en el que se aprobó un manifiesto por declaración institucional, que abrió paso a una jornada de convivencia y actividades con usuarios, familiares y trabajadores de los Centros Sociales.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, agradeció al resto de grupos el apoyo a esta iniciativa «con la que dejamos claro el compromiso de esta institución de aplicar políticas que redunden en mejoras para los usuarios de los Centros Sociales». El objetivo, prosiguió, es «promover, proteger y asegurar la igualdad de todos promoviendo el respeto de su dignidad».

«Hoy es un gran día de celebración para los usuarios, para sus familias y para los trabajadores, pero, sobre todo, es un gran día de convivencia para este presidente y para este Gobierno Pro-

vincial», subrayó Rodríguez. El documento aprobado por el pleno, declara la voluntad de trabajar, a través de todas las delegaciones que componen la Corporación, para impulsar y garantizar todos los derechos humanos y libertades fundamentales por todas las personas con discapacidad.

La declaración de intenciones también apunta al «diseño universal», entendido como el diseño de productos, entornos, programas y servicios que puedan utilizar todas las personas, en la mayor medida posible, sin necesidad de adaptación ni diseño especializado. También proporcionar información que sea accesible

para las personas con discapacidad sobre ayudas a la movilidad, dispositivos técnicos y tecnologías de apoyo, incluidas las nuevas tecnologías, así como otras formas de asistencia y servicios e instalaciones de apoyo.

Motor de sensibilización

Del mismo modo, la institución provincial aspira a convertirse

Una charanga, baile y magia acompañaron a un arroz popular con motivo de la fecha

«en motor de sensibilización para que la sociedad de la provincia de Granada tome mayor conciencia respecto de las personas con discapacidad y se fomente el respeto a sus derechos y su dignidad, favoreciendo la toma de conciencia respecto de las capacidades y aportaciones del colectivo».

Por su parte, el manifiesto leído por Ángel Fernández, del taller de jabones del Centro Ocupacional Reina Sofía, en representación de todos los usuarios de los distintos centros, quiere dar visibilidad a las distintas tareas que se realizan y que contribuyen al desarrollo de sus capacidades. «Cada uno de nosotros realiza una tarea diferente que contribuye a que podamos conseguir unas metas, lo que es posible gracias por ejemplo a poder acudir a un centro ocupacional de la Diputación de Granada», subrayó.

Programa

A lo largo de la mañana, se llevaron a cabo distintas actividades encaminadas a celebrar una jornada festiva en torno a la discapacidad, en la que usuarios, familiares y trabajadores pudieron disfrutar del programa previsto para conmemorar el Día Internacional de la Discapacidad. Un desfile de charanga, baile, la actuación de un mago, además de un arroz popular, fueron, entre otras, algunas de las actividades llevadas a cabo en torno a la celebración.



Diputación aprueba un manifiesto sobre discapacidad. DIPGRA

Manifiesto

«Buenos días. Mi nombre es Ángel Fernández Cuesta. Soy usuario del Taller de Jabones del Centro Ocupacional Reina Sofía. Cuando me propusieron decir unas palabras relacionadas con las personas con discapacidad (o diversidad funcional), les dije que pienso que somos personas como cualquier otra. Pero decidí preguntar a algunos de mis compañeros qué idea tenían ellos sobre las personas con discapacidad.

Victor me dijo que a las personas con discapacidad hay que aceptarlas como son, no hay que discriminar, y que las mismas cosas que hacen los que no tienen discapacidad las pueden hacer los que sí. María Angustias, que somos personas como otra cualquiera y tenemos los mismos derechos. Mari, que a las personas con discapacidad hay que respetarlas y comprenderlas. Y Fermín, simplemente, que están muy bien todas.

Cada uno tenemos nuestra opinión y es algo que quiero defender: nuestra posibilidad de opinar, de elegir y de establecernos unas metas que, con ayuda podamos conseguir. Yo en el taller de Jabón realizo un trabajo que se me da bien, mezclar los ingredientes del jabón y echarlo en la máquina para batir. Tengo buena memoria y recuerdo bien los pasos a seguir.

Mi compañera Mercedes envuelve los jabones y les pone lazo y etiqueta. Eso a mí no se me da bien, me cuesta atar lazos, sin embargo Mercedes lo hace perfectamente. Juanillo la ayuda a envolver, siempre está hablando y nos cuenta su vida. Nos tiene entretenidos y nos hace reír.

Otros compañeros, como Carlos y Jose Luis, hablan muy poco, pero hacen dibujos excepcionales, con gran creatividad. Como pueden ver, cada uno hace las cosas en función de sus capacidades, y nos convertimos en una cadena en la que cada compañero aporta lo que tiene y lo que puede dar de sí.

Por tanto, más allá de las dificultades en nuestro día a día, quiero destacar las muchas capacidades que poseemos, que nos sirven para realizar un trabajo, para realizar tareas en casa, para tener amigos o pareja... En definitiva, para sentirnos bien con nosotros mismos y ser un miembro más en la sociedad.

También quiero valorar la importancia de los recursos públicos, como asistir al Centro Ocupacional de la Diputación de Granada. Y no puedo terminar sin dar las gracias a nuestras familias, que son nuestro principal apoyo y un pilar fundamental.

Muchas gracias también a todos por compartir con nosotros este día tan importante. ¡Feliz día internacional de las personas con discapacidad!»

'Sabor Granada' y el diseñador granadino Antonio Gutiérrez, de nuevo en SIMOF

El creador llevará a la Semana Internacional de la Moda Flamenca una colección inspirada en la provincia, 'Las que cosen pa la calle'

R.I.

La Diputación de Granada, a través de su marca promocional 'Sabor Granada', vuelve a apoyar al diseñador de moda flamenca gra-

nadino Antonio Gutiérrez en su participación en SIMOF, la Semana Internacional de la Moda Flamenca, que alcanzará su XXIX edición en 2024. Esta semana, se ha presentado el cartel promocional de la nueva colección que el creador llevará a este evento, que se celebra del 15 al 21 de enero. En el acto, han estado presentes el propio Antonio Gutiérrez; el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz; la alcaldesa de Gra-

nada, Marifrán Carazo, y la diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas,

En la próxima edición de SIMOF Antonio Gutiérrez rendirá homenaje a la provincia, Granada, con su colección 'Las que cosen pa la calle'. Además, presentará una línea de pañuelos que representan la esencia de símbolos y escenas emblemáticas granadinas. Según él, «es un homenaje a todas las mujeres y hombres que trabajaron en las

zambras, vivían en la Alhambra y que fueron las primeras personas que impulsaron el turismo de Granada desde una visión mundana».

'Sabor Granada' apoyará la presencia de Antonio Gutiérrez en este evento con un vídeo promocional de la marca para visualizarlo en SIMOF, publicaciones en redes sociales y posteriores eventos relacionados con esta temática, además de aportar flyers y realizar una promoción de pro-

ductos 'Sabor Granada' tras el desfile del diseñador en SIMOF 2024.

Años de apoyo

La marca gastronómica de la Diputación granadina viene apoyando al diseñador desde 2020 en SIMOF, que permite dar a conocer la riqueza cultural granadina en todos sus ámbitos, incluido el gastronómico. SIMOF se ha convertido, por el número de asistentes, su diversidad geográfica y el impacto en prensa y comunicación, en un gran escaparate para la promoción en el que los productos agroalimentarios de Granada obtienen una gran repercusión.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo ha señalado que «el apoyo de la Diputación en un evento de este tipo y a un diseñador granadino como Antonio Gutiérrez es una forma de unir moda de primer nivel y gastronomía de calidad». «Es una vinculación que beneficia a la provincia de Granada», ha apuntado Díaz.

Por su parte, Gutiérrez ha agradecido el apoyo de la Diputación y ha enfatizado el valor «romántico» de su obra. «Es la colección que más habla de Granada, agradezco a mi madre que me haya inculcado las tradiciones y la cultura de mi tierra. Espero que disfruten de mi trabajo tanto como yo disfruto de llevar Granada por bandera», ha asegurado.

El Patronato de Turismo de la Diputación de Granada también apoya la presencia de Antonio Gutiérrez en SIMOF 2024, según la diputada de Turismo. «Estamos orgullosos del trabajo de modistas como Antonio Gutiérrez que con su trabajo ayudan a que Granada sea una de las principales referencias del flamenco en España, una de nuestras principales señas de identidad cultural y motor de desarrollo turístico, generador de riqueza y empleo en nuestro territorio», ha destacado Nievas.



Diputación apoyará al diseñador granadino Antonio Gutiérrez en SIMOF 2024. DIPGRA

La provincia de Granada, a la cabeza del emprendimiento consolidado, según la UGR

R.I.

La Diputación de Granada ha presentado una nueva edición del Informe GEM de emprendimiento de la provincia, que analiza los datos sobre el ecosistema y la actividad emprendedora granadina en 2022, y que desvela que Granada está a la cabeza en cuanto a emprendimiento consolidado. En el acto han intervenido el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz; la secretaria general de la Cámara de Granada, Isabel Contreras; la directora de Em-

prendimiento de la UGR, María José González, y la coordinadora del informe, María de Mar Fuentes.

El informe se ha llevado a cabo con el apoyo de la institución provincial -a través de la plataforma de apoyo a emprendedores Granada Empresas-, de la Cámara de Comercio de Granada -con el programa España Emprende de Cámara España (Fondo Social Europeo)- y del Equipo GEM de la Universidad de Granada perteneciente al grupo de investigación GIADE.



Presentación del estudio de la UGR. DIPGRA

Según ha explicado el diputado, «una de las novedades es el análisis segmentado por territorios, en función de comarcas y agrupaciones de municipios por tamaño de población. Igualmente, ofrece información específica de la evolución del proceso de

recuperación de la actividad emprendedora y empresarial tras la crisis de Covid-19».

Por su parte, la directora de Emprendimiento de la UGR ha destacado que «este informe ejemplifica la relación de cooperación entre estas tres organiza-

ciones con el propósito común de fortalecer el tejido productivo y fomentar la innovación social y empresarial en nuestra provincia». «Estos datos son una valiosa brújula para entender la dinámica empresarial y herramientas esenciales para políticas de emprendimiento y toma de decisiones del ecosistema emprendedor», ha apuntado.

La tasa de actividad emprendedora (TEA) de la provincia ha sido del 5,1% en 2022. Aproximadamente 5 de cada 100 granadinos están involucrados en una actividad empresarial que no supera los 3 años y medio de antigüedad. La crisis ha tenido mayores consecuencias en las emprendedoras, que han pasado de tener en 2019 una TEA superior a la de los hombres a caer por debajo en 2,4 puntos porcentuales en 2022.



Diputación impulsa el XXVII Circuito Provincial 'Campo a Través'. DIPGRA

La competición 'Campo a Través' espera más de 3.000 corredores

La XXVII edición de este circuito arrancará el día 16 de diciembre en La Zubia y finalizará el 9 de marzo en Guadix

R.I.

La delegación de Deportes de la Diputación de Granada organiza la XXVII edición del Circuito Provincial de 'Campo a Través' junto al patrocinio de la Fundación Caja Rural de Granada, Alssport y las colaboraciones de Puleva, Asociación Española Contra el Cáncer y la Delegación Provincial de la Federación Andaluza de Atletismo.

Las rutas del Circuito Campo a Través se celebrarán en La Zubia (16 de diciembre), Cuevas del Campo (21 de enero), Lecrín (27

de enero), Moraleda de Zafayona (3 de febrero), Las Gabias (11 de febrero), Baza (17 de febrero), Deifontes (2 de marzo) y Guadix (9 de marzo).

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha declarado que «el objetivo es llevar el deporte a toda la provincia desde el nivel aficionado, hasta el profesional y que las Escuelas Deportivas de Atletismo tengan la oportunidad de participar». El transporte desde el municipio a la ruta correrá a cargo de la Diputación «en un esfuerzo y apoyo por este deporte».

Las inscripciones ya están abiertas en: www.dipgra.es/deportes

Podrá participar y clasificar todo aquel nacido o empadronado en algún municipio, ayuntamiento, centro educativo, escuela deportiva municipal o club de la provincia. Las categorías serán prebenjamín, benjamín, alevín, infantil, cadete, juvenil, junior, promesa, senior, máster A, B y C y categorías inclusivas.

La inscripción para participar en una sola prueba por corredor es de 3,50 euros; la del circuito completo, de 20. Los deportistas de Juegos Deportivos Escolares y Provinciales y Deportivos Escolares de categorías inclusivas podrán participar de forma gratuita. El plazo para inscribirse estará abierto hasta el miércoles 31 de enero de 2024, a las 14:00 horas.

El Circuito de Natación de Invierno pasará por ocho municipios

Diputación impulsa, a través de este evento deportivo, el uso de las piscinas cubiertas que tiene la provincia

R.I.

La Diputación de Granada, junto con los ayuntamientos de Salobreña, Huétor Tajar, La Zubia, Ogijares, Baza, Las Gabias, Almuñécar y Guadix, ha lanzado el Circuito Provincial de Natación de Invierno 2023/2024, que impulsará la natación en piscinas cubiertas del 16 de diciembre al 20 de abril de 2024.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha destacado que este circuito da respuesta «a los aficionados del mundo de la natación, a las escuelas deportivas que promocionan este deporte, y a todos aquellos clubes que nos lo han demandado».

«Desde la Diputación damos cabida a a este deporte que también puede practicarse en invierno gracias a las piscinas olímpicas que hay en la provincia. El presidente Francis Rodríguez y la delegación de Deportes ya está trabajando para la construcción de la nueva piscina olímpica que se construirá en la Ciudad Deportiva de Armilla-Ogijares», ha subrayado.

Este circuito se divide en dos cuatrimestres, cada uno con pruebas clasificatorias que culminan en una final. Los nadadores pueden participar en dos pruebas individuales y una de relevos, con la condición de haber estado en al menos dos sedes para optar a la final de cada cuatrimestre.

Las inscripciones se realizan a través de la web de la empresa de cronometraje. La inscripción es de 15 euros por nadador para circuito completo y de 3 euros por prueba individual.



Presentación del nuevo Circuito de Natación de Invierno. DIPGRA



Un ninot de las Hogueras de San Juan alicantinas que representa a Federico García Lorca llega a Fuente Vaqueros. DIPGRA

García Lorca, salvado de entre las llamas

El Centro de Estudios Lorquianos de Fuente Vaqueros exhibirá un ninot de las Hogueras de San Juan alicantinas que representa al poeta con su particular universo alrededor. Se trata de una donación especial de la 'foguera' Séneca-Autobuses.

La diputada de Cultura y Educación de la Diputación de Granada, Pilar Caracuel, acudió al acto de entrega que tuvo lugar en el municipio del poeta. También estuvieron presentes el autor del monumento, José Gallego; el presidente de la foguera, Josep Amand Tomàs, y otros representantes del club social Séneca.

Granada

llena de vida



Diputación
de Granada